



みなとっ子だより

【教育理念】「たのしい学校」 令和5年10月31日 第8号 校長 重村誠一郎

実りの秋



早いもので、もう11月。「実りの秋」です。暑くもなく寒くもなく、とても過ごしやすい穏やかな秋晴れの毎日が続いています。学校でも修学旅行、社会科見学、町探険や地域施設の見学など、子どもたちが学校の外に出て学習するワクワクする機会が続き、活気づいています。また、YOSAKOI させぼ祭りの開催や大型クルーズ船の入港、各地域でのイベント等も数年ぶりに復活するものが多くなりました。私たち大人にとっては久しぶりのことも、小学生の子どもたちにとっては初めて出会う体験も多いことと思います。ぜひ新鮮な気持ちや感動を大事にしたいものです。

一方で、県ではインフルエンザの大きな流行が発生する可能性が高いとして先週26日、「注意報」が発表されました。特に佐世保市では、「警報レベル」の患者数が報告されており、マスクの着用や手洗いなど基本的な感染防止対策を行うよう呼びかけが行われています。本校でも先日学級閉鎖を行いました。今後も流行が予想されます。各ご家庭におかれましても、毎日の健康観察と発熱等の場合は医療機関を受診するなど、感染拡大の防止に引き続きご協力をお願いいたします。



【6年生修学旅行】

今年は福岡市方面への修学旅行に行きました。1日目は吉野ヶ里遺跡・大刀洗平和記念館・九州国立博物館・大宰府天満宮、2日目は福岡市美術館とももちでの班別自主研修など、楽しく学ぶ2日間となりました。



【4年生社会科見学】

4年生は社会科見学で長崎市の原爆資料館・平和公園・長崎市消防局に行きました。原爆資料館では写真や展示物を実際に見ることで平和の大切さを実感しました。また消防局では消火器・煙避難・暴風体験など貴重な体験ができました。



【秋のいもほり】

6月に植えたサツマイモ、1年生や特別支援学級の子どもたちが「いもほり」をして収穫しました。掘ったいもは持ち帰ったりふかしいもなどの調理をしたりするなどしました。



◇◇ 11月の行事予定 ◇◇

月	日	曜	行 事 予 定
11	1	水	授業参観（2・5年生）、5年生親子レク、国際理解指導員来校、 体位測定（5・6年生）、秋の読書週間（～11/30）
	2	木	市音楽発表会（3年生：アルカス SASEBO）、体位測定（1・2年生）
	3	金	文化の日（自由と平和を愛し、文化をすすめる日）
	6	月	体位測定（3・4年生）、クラブ活動
	7	火	フッ化物洗口、港っ子タイム
	8	水	国際理解指導員来校
	14	火	フッ化物洗口
	15	水	国際理解指導員来校
	16	木	タブレットタイム、ふるさと体験学習（4年生：九十九島パールシー リゾートでの遊覧船乗船体験、星きり見学を行う市の事業です。）
	19	日	家庭の日（家族が子どもを中心としたふれあいを深める日）
	21	火	フッ化物洗口、3校合同交流会（近隣特別支援学級児童間の交流会です。） 居住地交流5年生（県立佐世保特別支援学校児童と本校児童の交流会です。）
	22	水	国際理解指導員来校
	23	木	勤労感謝の日（勤労をたっどび、生産を祝い、国民たがいに感謝しあう日）
	24	金	避難訓練
28	火	フッ化物洗口	
29	水	委員会活動、国際理解指導員来校	
30	木	保健集会	



【学校管理員 末村弘樹さんの追悼について】

本校学校管理員であった末村弘樹さんは、昨年10月から病氣療養しておられましたが、10月8日にご逝去されたことを安心メールにてお知らせしておりました。末村さんは本校5年目の職員で、朝の校門での交通安全指導等で子どもたちとも関わって下さいました。ご逝去について子どもたちに知らせるとともに、感謝と追悼の意を込めて黙とうを捧げ校歌を斉唱しました。

【港小学校の50周年をお祝いしよう！】

創立50周年に向けて、各学級の代表者が参加しての児童会代表委員会が開催されました。今回の議題は「港小学校の50周年をお祝いしよう」で、話し合いの柱は以下の3つでした。

◇児童会のめあてを考えよう

◇港小のいいところをたくさんみつけよう

◇50周年を祝って、各学年や各学級で取り組んでいること、これから取り組むこと

この3つの柱について、事前に各学級で話し合ってきたことが発表されたのですが、その内容はすべて『港小「愛」』がいっぱいなものばかりで聞いてとても感動しました。

子どもたちが50周年に自分ごととして関わり始めたことで、「伝統・感謝・学校のよさ」など多くのことを学んだり心が育ったりする機会になると思います。ぜひご家庭でも「50周年って学級で何かするの？」など話題にしていただければと思います。

【5年生の人文字です】



